

Segunda Conferencia de la Unión Sudamericana de Asociaciones de Ingenieros

ESTA ABIERTA LA INSCRIPCION

En conformidad con lo acordado en la Primera Convención de la Unión Sudamericana de Asociaciones de Ingenieros (U. S. A. I.), la próxima Convención tendrá lugar en Río de Janeiro en Julio del presente año.

Hemos tenido informaciones de que la República Argentina y el Uruguay han decidido enviar a esta Convención una numerosa delegación de ingenieros.

Por su parte, el Instituto de Ingenieros de Chile, que es una de las Asociaciones de Ingenieros fundadora de la U. S. A. I. desea que Chile esté especialmente representado en esa Convención.

Se nos ha pedido hacer presente a los socios del Instituto de Ingenieros que, los que deseen participar en esta Convención pueden hacerlo por medio de una carta dirigida a la Secretaría del Instituto, San Martín 352.